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【開催日】 令和３年１０月２８日（木） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後２時４２分～午後２時５４分 

【出席委員】 

分科会長 長谷川 知 司 副分科会長 宮 本 政 志 

委員 伊 場   勇 委員 岡 山   明 

委員 笹 木 慶 之 委員 古 豊 和 惠 

委員 前 田 浩 司   
 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

副議長 中 村 博 行   
 

【執行部出席者】 

企画部長 清 水   保 企画部次長兼情報管理課長  山 根 正 幸 

企画部次長兼企画課長 和 西 禎 行 企画課主幹 工 藤   歩 

財政課長 山 本   玄 財政課課長補佐 村 長 康 宣 

財政課財政係長 野 原 崇 史 財政課調整係長 伊 勢 克 敏 

情報管理課課長補佐 村 上 信 一   
 

【事務局出席者】 

事務局長 尾 山 邦 彦 主査兼議事係長 中 村 潤之介 
 

【審査内容】 

１ 議案第７８号 令和３年度山陽小野田市一般会計補正予算（第１２回）に

ついて 

 

午後２時４２分 開会 

 

長谷川知司分科会長 皆様こんにちは。ただいまから、一般会計予算決算常任

委員会総務文教分科会を開催します。本日の審査内容は、議案第７８号
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令和３年度山陽小野田市一般会計補正予算（第１２回）についてであり

ます。では、執行部から説明をお願いします。 

 

山本財政課長 それでは、議案第７８号令和３年度山陽小野田市一般会計補正

予算（第１２回）の歳入のうち、一般財源につきまして御説明します。 

補正予算書の７ページ、８ページ、１９款１項１目１節の財政調整基金

繰入金につきましては、この度の補正の財源調整として繰り入れるもの

であり、７６１万４，０００円増額しております。なお、この度の補正

によりまして、財政調整基金の令和３年度末の予算上の残高は、３７億

９，０４４万３，０００円となります。一般財源に係る説明は以上です。

御審査のほどよろしくお願いします。 

 

長谷川知司分科会長 歳入の質疑はありますか。財政調整基金からの繰入金と

いうことですので、いいですか。(「はい」と呼ぶ者あり)では、(3)歳出

についてです。歳出について説明をお願いします。 

 

山根企画部次長兼情報管理課長 補正予算書の９ページ、２款総務費、１項総

務管理費、３１目新型コロナウイルス対策費３６０万７，０００円の補

正について御説明します。新型コロナウイルス感染症対策として、非対

面でのオンライン会議が急速に増加しており、本市においても、コロナ

禍における感染拡大防止の観点から、セキュリティーに配慮しながら、

オンライン会議の活用を進めております。昨年度には、ノートパソコン

５台と庁内会議室等へＬＡＮ整備１６か所を実施しており、本年度には

大型モニターとマイクスピーカーセットを３台と小規模の会議室７か所

へのＬＡＮ整備を進めております。現在、５台のノートパソコンにて運

用しておりますが、オンライン会議の増加により不足気味であり、また、

ウェブ研修においては、双方向型が増えてきており、受講者１人につき

１台が必要となってきております。ついては、今後の需要に備えるため、

ノートパソコンを１５セット追加購入するものです。１０ページ、１０

節需用費３２万２，０００円は、ウイルス対策ソフト、パソコン収納バ
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ッグ、キーボードカバーなどの購入費用です。１７節備品購入費３２８

万５，０００円は、ノートパソコンとマイクロソフトオフィスのライセ

ンス、ウェブ会議用マイクスピーカーの購入費用です。なお、９ページ

の特定財源３５４万２，０００円につきましては、補正予算書７ページ

をお願いします。１５款国庫支出金、２項国庫補助金、１目総務費国庫

補助金、１節総務管理費、国庫補助金、新型コロナウイルス感染症対応

地方創生臨時交付金４，７４８万２，０００円のうち、３５４万２，０

００円を充当しております。説明は以上です。よろしくお願いします。 

 

長谷川知司分科会長 ただいま執行部から説明がありました。皆様方から質疑

を受けます。質疑はありませんか。 

 

伊場勇委員 ウェブ会議の回数が増えたということなんですが、現状、月に何

回程度、半年で何回程度などを教えてください。それと、１５台増やす

ことによって、今後、月に何回ぐらい会議を繰り返して行うかなど、そ

の費用対効果も含めて教えてください。 

 

山根企画部次長兼情報管理課長 実績をずっと取っておりまして、昨年５月か

らウェブ会議を開始しております。１年間の実績としましては、令和２

年度では、件数としまして２７０件、人数としまして延べ１，０６３名

が利用しております。そして令和３年度に入りまして、半年間の実績で

すが、この半年間だけで３４０件で、もう昨年の１年間の件数を超えて

きております。人数としまして１，７１９名が利用しているという状況

です。今年度で言いますと１日平均３件、先月は８０件使っておりまし

て、１日延べ４件ということで、もう絶対数が足りないという状況に近

づいてきております。これを考えたときに、今の５台では、もう回すの

はギリギリというところになりますので、倍以上増やしたいということ

と、先ほど言いました研修において、一対一の双方向の研修が若干入っ

てきておりますので、これに対応するため、およそ１０台程度をこれに

充てようと考えまして、ウェブ会議用５台を追加し、研修会用の１０台
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を加えた１５台を今回追加要望するものです。 

    

伊場勇委員 分かりました。保管は基本的にこの市役所内になるんですか。そ

れとも厚狭複合施設とか南支所とかですか。どのように保管されるんで

しょうか。 

 

山根企画部次長兼情報管理課長 ＬＡＮ整備は、本庁も結構昨年から整備しま

して、今は箇所数ですと、本庁は２７か所でウェブ会議等が実施できる

状況です。出先は、まず次の拠点を総合事務所と保健センターの２階に

設けておりまして、１６か所で実施できます。あとは出先としまして、

公民館や市民館においては、実際には会議室まで整備には至っていない

んですが、事務室を経由してＬＡＮを延ばせば、会議室で使えます。ち

ょっとそこまではまだ整備に至っておりませんけれども、準備しており

ます。 

 

伊場勇委員 では、常にパソコンは本庁にあって、そういう研修等の会議があ

るときには、そっちに持ち出してということなんですね。 

 

山根企画部次長兼情報管理課長 昨年当初は、４台は本庁に、１台は総合事務

所に置いておきたいというところで要望して予算要求させていただいた

んですが、蓋を開けたら、ほぼ本庁で手一杯でした。ただし、総合事務

所は、健康増進課が健康相談でパソコンを２台所有しておりますので、

それをうまいこと使いながら、もしそれで足りない部分については本庁

のものを予約してくれという形にしております。今後この１５台が追加

になりますので、優先的に総合事務所も配備したいと考えております。 

 

笹木慶之委員 新型コロナウイルス対策費ということで国庫補助金をもらった

わけですよね。この度は、今の飲食店等の支援金の件と、この度のパソ

コンについて申請されたということなんですが、補助率は幾らぐらいな

んですか。 
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工藤企画課主幹 こちらにつきましては、通常の国庫補助メニューとは違いま

して、補助率が事業ごとに定められているものではありません。各自治

体における交付限度額が内示上で示されておりまして、その範囲内でコ

ロナ対策の用途で使えるものとなっております。本市においては、現在

上限額４，７４８万２，０００円と内示されております。 

 

笹木慶之委員 それで、示された額の中で、最優先としてこの二つを選んだと

いうことですか。 

 

工藤企画課主幹 はい、おっしゃられるとおりです。 

 

笹木慶之委員 今年度、この限度額の今後の状況というか、今後の事業拡大は

あるのかないのか。その辺りの情報はどうなんでしょうか。 

 

工藤企画課主幹 現在、事業者支援分ということで４，７４８万２，０００円

の交付が示されておるところですが、こちらが拡充されるという情報は

頂いておりません。 

 

長谷川知司分科会長 ほかにありますか。(「なし」と呼ぶ者あり)ないようで

したら、補正予算についてよろしいですか。(「はい」と呼ぶ者あり)で

は、今日は質疑だけになりますので、これで総務文教分科会を閉会しま

す。お疲れ様でした。 

 

午後２時５４分 散会 

 

令和３年（2021 年）１０月２８日 

 

  一般会計予算決算常任委員会総務文教分科会長 長谷川 知 司   


